

Herstellererklärung

Bestätigung der Übereinstimmung mit den Anforderungen der Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 15. Mai 2014.

Declaration of Manufacturer

Confirming compliance with the requirements of the Pressure Equipment Directive 2014/68/EU of the European Parliament and of the Council of 15 May 2014.

Torgen (Switzerland) GmbH
Zweifelstrasse 2
CH-8957 Spreitenbach

erklärt in alleiniger Verantwortung,
dass die Produkte;

declares on its own responsibility
that the products;

Schwingungsdämpfer
Typ "Bebop"

Expansion joint
Typ "Bebop"

WAS.850 / WAS.855
PN6, PN10, PN16 – TS max. +450°C
Fluidgruppe II

WAS.850 / WAS.855
PN6, PN10, PN16 – TS max. +450°C
Fluid group II

Mit den Grundlegenden Sicherheitsanforderungen der Richtlinie 2014/68/EU übereinstimmen und unter Berücksichtigung der gültigen harmonisierten Normen sowie der geltenden guten Ingenieurpraxis ausgelegt und hergestellt sind. Die Genannten Produkte fallen unter den Artikel 4 Absatz 3 und dürfen weder eine CE-Kennzeichnung noch eine EU-Konformität erhalten.

Conform to the Essential Safety Requirements of Directive 2014/68/EU and are designed and manufactured taking into account the applicable harmonised standards and good engineering practice. The Named Products fall under Article 4(3) and shall not bear a CE marking or EU conformity.

*"Dieses Produkt wurde unter Anwendung der Lenkungsmaßnahmen eines, von Bureau Veritas Certification zugelassenen, Qualitätsmanagementsystems gemäss ISO 9001 hergestellt.
Bureau Veritas Certification Zertifikatsnummer: CH17798450"*

*"This product was developed using the of a quality management system approved by Bureau Veritas
Certification approved quality management system in accordance with ISO 9001.
Bureau Veritas Certification certificate number: CH17798450"*

Hinweise für den Betreiber sind dem Technischen Datenblatt zu entnehmen.

Information for the operator can be found in the technical data sheet

Spreitenbach, 24.02.2023



Sebastian Gloger
Quality Management

Adel Amor
Development

Resat Civelek
Executive Director